

Alonso cambia Fórmula uno por IndyCar



Londres, 12 abr (RHC) El piloto español de Fórmula uno Fernando Alonso estará ausente del Gran Premio de Mónaco del 28 de mayo para competir en las 500 millas de Indianápolis, donde debutará arriba de un coche Indy, anunció hoy la escudería McLaren-Honda.

Alonso, quien buscará recuperar la sensación de victoria, manifestó en el comunicado estar “enormemente emocionado por disputar las 500 millas de Indianápolis de este año con McLaren, Honda y Andretti Autosport”.

Adelantó también que Mónaco será la única carrera de la F-1 que se perderá esta temporada por coincidencia de fechas en el calendario competitivo, mientras que aclaró que su retorno con el McLaren-Honda MCL32 será a principios de junio para disputar el GP de Canadá (Montreal).

Asimismo, el doble campeón mundial de F-1 (2005, 2006) aseguró que quiere participar en la Indy 500 para completar en un futuro la triple corona en las carreras más famosas del automovilismo (Mónaco, Indianápolis y las 24 horas de Le Mans).

“Es un gran reto y estoy listo para intentarlo. No sé cuándo correré en Le Mans, pero lo haré algún día. Solo tengo 35 años, hay tiempo”, señaló Alonso, vencedor en Montecarlo en las ediciones de 2006 y 2007.

Precisamente, el británico Graham Hill, también doble campeón de F-1, es el único corredor que ostenta la triple corona, con una victoria en Indianápolis, cinco en Mónaco y otra en Le Mans.

Por su parte, Alonso pudiera convertirse en el sexto campeón mundial de F-1 en ganar las 500 millas de Indianápolis, después del propio Hill, el también británico Jim Clark, el ítal estadounidense Mario Andretti, el brasileño Emerson Fittipaldi y el canadiense Jacques Villeneuve.

Acerca de su debut, confesó que “nunca he pilotado un IndyCar antes y tampoco he conducido en un super-speedway, pero estoy seguro de que voy a adaptarme rápidamente”, aunque dice haber visto muchas carreras por televisión e internet.

Al respecto, explicó que se someterá a un proceso de aprendizaje previo a su incursión en el IndyCar, antes de volar a Indianápolis directamente desde Barcelona, después de participar en el Gran Premio de España (Barcelona) el 14 de mayo.

“Espero poder rodar muchos kilómetros cada día y sé lo bueno que son los chicos de Andretti Autosport. Estaré muy orgulloso de correr con ellos y pretendo aprovechar sus conocimientos y experiencia para extraer toda la información posible”, precisó.

Aunque McLaren no ha anunciado todavía el sustituto de Alonso para la carrera de Montecarlo, se cree que el puesto lo podría ocupar el británico Jenson Button, otro excampeón mundial, que permanece vinculado contractualmente a dicha escudería como embajador tras retirarse el año pasado.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/126841-alonso-cambia-formula-uno-por-indycar>



Radio Habana Cuba